

PJNI

Kepolisian Tunjukkan Kepedulian Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah Polsek Caringin Polres Sukabumi Gelar Silaturahmi dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PJNI.OR.ID

Aug 19, 2024 - 13:00



Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, Aipda Udin, melaksanakan kegiatan silaturahmi dengan warga di Kampung Baru Caringin, RT 04/02 Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Senin, 19 Agustus 2024, pukul 09.30 WIB ini, bertujuan untuk memberikan berbagai himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin berinteraksi langsung dengan Sdr. Pardi serta warga setempat, menyampaikan beberapa pesan penting:

1. **Pengelolaan Sampah:** Masyarakat diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke solokan, yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai di musim penghujan ini.
2. **Pencegahan Curanmor:** Warga diingatkan untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah pencurian kendaraan bermotor.
3. **Aktivasi Siskamling:** Pentingnya menjaga lingkungan dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (Siskamling) di wilayah setempat.
4. **Kondusivitas Lingkungan:** Ditekankan kepada masyarakat untuk selalu menjaga kondusivitas dan keamanan lingkungan, serta berperan aktif dalam menjaga kedamaian antarwarga.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Kehadiran Bhabinkamtibmas tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dokumentasi kegiatan terlampir dalam laporan ini.

Kepala Kepolisian Sektor Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M, menyatakan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk membangun hubungan yang solid antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Caringin.